



Lettre d'information

Union Nationale Des Syndicats de l'Education
Nationale
263, RUE DE PARIS - CASE 549 - 93315 MONTREUIL
CEDEX

N°2
01.09.2006

**28
septembre**

**Grève
dans
l'Education**

A l'appel des
fédérations
FERC-CGT, FAEN,
FSU, SGEN-CFDT,
UNSA-Education,
des syndicats de
lycéens et
d'étudiants,
Coordination
étudiante, UNEF,
FIDL, UNL,
avec le soutien de la
FCPE

Pour vous tenir au courant
de toute l'actualité, rendez
vous sur les sites :

www.unsen.cgt.fr/

www.ferc.cgt.fr/

www.cgt.fr

Urgence... vous avez dit urgence !

Moderniser le système éducatif, c'était le leitmotiv du gouvernement au printemps ! Le mot d'ordre de l'automne a une tout autre teneur pour D. de Villepin.

L'urgence, pour le gouvernement, serait désormais, tout en continuant à « travailler » jusqu'au dernier moment... d'attendre le printemps 2007. A cause d'une échéance décisive qui aura lieu à ce moment... ? Sans doute !

Ainsi, les conclusions des fameux audits de « modernisation » engagés conjointement par les ministères des Finances et de l'Education nationale seraient gelés. Il s'agissait d'économiser « du prof » en réformant (*comprendre en « alourdissant » ou en « flexibilisant »*) les horaires d'enseignement.

Certains sujets sensibles, tels le temps de travail des enseignants et les volumes horaires des enseignements sont... pour un temps... préélectoral... différés stratégiquement. **Sachons qu'ils ne sont pas enterrés pour autant.**

D'autant que cette période « d'hibernation » n'empêche pas le gouvernement d'envisager la suppression de 15 000 postes de fonctionnaires dont 8 700 dans l'Education ! It's enough selon not'bon maître Galouzeau !

Faut-il y voir la traduction concrète de « l'effort sans précédent de maîtrise des finances publiques et de réduction de l'endettement » auquel l'Education est, selon le Premier Ministre, invitée à participer ?

Pourtant, pour la CGT, l'urgence est toujours à l'ordre du jour.

8Elle est de construire, dans les écoles, collèges et lycées, la mobilisation dès septembre contre l'entreprise de démolition programmée du service public d'Education.

Différentes initiatives (conférences de presse, délégations, rassemblements) sont prévues un peu partout le 6 septembre pour **préparer la grève unitaire du 28 décidée par les principales fédérations de l'Education nationale et organisations de lycéens et d'étudiants, action soutenue par la FCPE.**

8Elle est aussi de continuer à s'opposer aux expulsions des enfants de familles sans papiers.

Une vigilance de tous les instants s'impose afin de nous prémunir contre la découverte de « chaises vides » à la rentrée ou dans les semaines qui suivront.

